
31 2022. 0930오리마을

협회소식

경남도지회, 사육농가 간담회 및 야유회
경남도지회

경남도지회(지회장 이채진)는 8월 18일 2022년도 기관 및 계열사와 사육농가 간담회 및 하계야유회를 

개최했다.

이날 간담회에는 경남도 관계자와 함께 김만섭 회장, 지회 회원농가, 계열사 사육부가 참석했다.

참석한 회원농가들은 오리산업 당면 현안과제에 대한 토론과 함께 도 관계자에 건의사항을 전달했다.

아울러 김만섭 회장과 가진 간담회에서는 현장에서 느끼는 애로사항은 물론 최근 정부의 오리산업 관련 

정책방향에 대한 질의응답 등의 시간을 가졌다.

전북도지회, 지부장 간담회
전북도지회

전북도지회(지회장 박하담)는 김만섭 회장이 참석한 가운데 시군지부장들과 현안문제 해결을 위한 간담

회를 가졌다.

이날 간담회에는 시군지부장들이 참석해 현장이 애로사항을 청취하는 한편 최근 정부의 오리산업 관련 

정책 방향에 대한 질의응답과 토론이 이어졌다.

특히 이날 간담회에서는 HPAI로 인해 오리농가들의 많은 피해를 보고 있으며 현실과 동떨어진 정책으로 

인해 피로감을 느끼고 있어 이에 대한 개선방안에 대해 논의했다.
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